



CÁMARA DE DIPUTADOS

**TEMA.** Auditores indicaron que faltó documentación comprobatoria, lo que es grave.

## ‘Segalmex no aplicó criterios para validar adquisiciones’

Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex) no aplicó ningún criterio que pudieran presentar después como medio para validar adquisiciones, aseguró Claudia Bazúa Witte, auditora especial de Cumplimiento Financiero de la Auditoría Superior de la Federación (ASF).

En reunión de trabajo de la Comisión de Vigilancia de la ASF de la Cámara de Diputados, donde acudieron todos los auditores especiales y sólo el auditor superior David Colmenares lo hizo de manera remota, Bazúa Witte apuntó que la falta de documentación comprobatoria del uso de recurso se presenta en los distintos entes auditados, pero de manera grave en Segalmex.

“Fundamentalmente ha sido falta de documentación de muy diversa índole (...) y bueno, lo he-

diversa índole (...) y bueno, lo hemos visto, quizás con gravedad, y lo hemos así expresado y manifestado en Segalmex, donde no aplicaron ningún criterio que pudieran ellos presentar y validar sobre estas adquisiciones”, expuso la auditora especial.

La ASF encontró en los dos primeros años de operación de Segalmex desfalcos por 15 mil millones de pesos y por los cuales la Fiscalía General de la República (FGR) obtuvo 22 órdenes de aprehensión en contra de exfuncionarios y personas físicas ligadas al desfalco.

La reunión de trabajo de los legisladores con el auditor concluyó con reclamos de la diputada María Elena Pérez-Jaén (PAN) por la ausencia física del auditor superior, quien en los últimos encuentros se ha respaldado del reglamento vigente que aún permite las reuniones de trabajo a distancia. /JORGEX.LÓPEZ